LIGEREZA DE ROPA DE LAS MUCHACHAS ES MUY COMÚN POR EL CALOR

Acoso callejero arrincona a Limón

RODOLFO MARTÍN redaccion@lateia.co.cr

Limón, que por razones de clima obliga a sus mujeres a andar en ropas ligeras a cualquier hora, no escapa del acoso callejero.

El tema se ha puesto en el tapete gracias al caso de Gerardo Cruz, quien grabó a un hombre de apellido Umaña cuando supuestamente filmaba por debajo de la falda a una mujer en Chepe. El video se dio a conocer el pasado 4 de octubre.

La Teja hizo un experimento para observar el comportamiento de los hombres en San José y en San Ramón (fue publicado este lunes), pero también quiso conocer qué pasa en Limón.

Jóvenes de ese cantón expresaron haber sufrido acoso pese a lo común que resultan los pantalones cortos, los bikinis o los vestidos volados.

"Me mortifica ver cómo los hombres se le quedan viendo a una las piernas, algo muy frecuente porque es común que la mujeruse short", dijo Jendy Emanuel, empleada del Sinac-Minaet.

Otra joven, Andrea León, dijo: "El hostigamientos no es exclusivo de Limón. La agresión en parques o vías públicas es algo gene-



Jendy Emanuel cree que es peor en San José que en Limón. RODOLFO MARTÍN

ralizado y sin patrón definido".

Tampoco faltan las miradas o las pachucadas que hacen que las mujeres se sientan intimidadas, como le ha ocurrido a la educadora Dayshia Wheathy.

"Es una situación vulgar a la cual, sin quererlo, me he visto obligada a hacerme la desentendida cuando voy sola por la calle".

Pese a todo, las mujeres limonenses aseguran que cuando van a Chepe la situación es peor.

"La forma más común y vulgar es la agresión verbal. Es un irrespeto o una vulgaridad, aunque personalmente voy poco a San José", dijo Karol Zamora.



Andrea León y Yendry Fernández dicen que en Limón hay acoso. R. MARTÍN



Karol Zamora piensa que el acoso es una vulgaridad generalizada. R. MARTÍN.